

Transcripción del video del evento de colocación de la primera piedra de las oficinas médicas de Lakewood

Este edificio se construyó en 1972, así que es hora de una mejora.

Estoy muy feliz.

Llevo 10 años aquí.

Hablamos del edificio todo el tiempo, y ver que finalmente se concretó ha sido increíble. Se ha logrado tanto progreso hasta el momento.

Ha sido muy emocionante.

Hemos estado en este edificio durante más de 50 años.

Hemos atendido a muchos pacientes. Soy pediatra, así que tengo pacientes que traen a sus hijos al mismo edificio donde sus pediatras los atendieron hace más de 30 años.

Les complace ver nuestro progreso también y estar en un edificio moderno y más actualizado.

En general.

Esta es una de nuestras oficinas médicas más concurridas en Colorado.

Para Kaiser Permanente, esta es nuestra atención de urgencia más concurrida.

Así que tendremos el doble de salas.

La tecnología será muy importante. Mejorará la experiencia para el paciente y para nuestros equipos de atención.

Este edificio se construyó una década antes de que yo naciera.

Espero que este dure más que yo. Es genial saber que nuestros nombres, mi nombre, los nombres de mi equipo, todos los nombres de nuestro personal y de nuestros médicos estarán en esa viga para realmente conmemorar los aportes que todos hemos hecho, el compromiso que tenemos con un Lakewood saludable y próspero para los próximos 50 años.

Firmemos la viga.

Para eso estamos todos aquí.

Nuestra gente es lo que hace que EE. UU.

sea especial y ver esos nombres en la viga... Eso es realmente un reflejo de nuestro edificio médico y nuestra comunidad médica.

Así que el mero hecho de tenerlo tangiblemente por escrito es algo muy importante.